

Cantabria Santander Torrelavega Región

PESAGUERO

ADJUDICADA LA COMPRA DE UN VEHÍCULO PARA SERVICIO DEL AYUNTAMIENTO

► El alcalde de Pesaguero, Vicente Vélez Caloca, ha informado del acuerdo de la Junta de Gobierno Local de fecha 27 de junio de 2008, en el que se aprobó la adjudicación provisional de la compra de un vehículo al concesionario oficial de Toyota, cuyo importe asciende a 18.296,85 euros.

CILLORIGO

FERIA DEL QUESO Y FESTIVAL PERICOTE FOLK EL FIN DE SEMANA EN TAMA

► Tama acogerá mañana sábado, a partir de las 11 horas, la inauguración de la V Feria del Queso y Productos Artesanales y el VII Festival Pericote Folk. Durante todo el fin de semana la localidad contará con actuaciones diversas, animación, talleres y juegos para niños, y parrilladas.

PESQUERA

PRESENTACIÓN HOY DE LAS BASES DEL PRIMER CONCURSO DE COCIDO MONTAÑÉS

► La Cofradía Gastronómica El Zapico presentará hoy en Santander las bases del I Concurso de Cocido Montañés, organizado en colaboración con el Ayuntamiento de Pesquera, con el patrocinio de las Consejerías de Cultura y Desarrollo Rural, y que se llevará a cabo en Pesquera el 17 de agosto.

REINOSA

Presentada en el Ayuntamiento la Federación de las seis peñas locales

Los grupos Guajapen, Paco Jones, Kant Iber, Botijo-Trasgos, Trastolillos y Detroit se han unido en este organismo para fomentar la tradición carrocería y las actividades culturales, deportivas y festivas

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla; el concejal de Educación, Deporte y Juventud, Manuel Solá; y representantes de las peñas de Reinosa, presentaron el miércoles, en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Reinosa, la recién formada Federación de Peñas de Reinosa. En total, seis peñas forman parte de esta federación, las peñas Guajapen, Paco Jones, Kant Iber, Botijo-Trasgos, Trastolillos y Detroit.

Durante la presentación se dieron a conocer los miembros de la junta directiva de la Federación de Peñas de Reinosa. Su presidente será Jesús Andrés García Villazán; el secretario, Diego García de Celis; el vicepresidente José Manuel Marcos Bercedo; el tesorero, Gabriel Diego Fernández, y los dos vocales serán Jesús Ángel Ruiz Seco y Rubén Ruiz Balbás.

OBJETIVOS. Los objetivos de la Federación de Peñas de Reinosa son fomentar la tradición carrocería, fomentar el asociacionismo juvenil y fomentar actividades culturales, deportivas y festivas. Para la consecución de estos fines, la federación de peñas contempla el desarrollo de determinadas funciones fijas; la celebración de un congreso anual de peñas, el promover la participación y coordinar a sus asociados en los eventos en los que participen,



Representantes de la Federación de Peñas de Reinosa, en la presentación en el Ayuntamiento. / QUEIMADELOS

asesorar a las peñas de nueva creación; y ser interlocutor de las peñas asociadas con entidades públicas. Mantilla Rozas resaltó el carácter positivo de la formación de esta Federación de Peñas: «Contribuyen a su éxito, a que la tradición se perpetúe y participan en multitud de actividades». Gracias a esta federación, las peñas se asocian y comienzan

a participar en muchas iniciativas dentro del municipio como una parte importante y representativa de la sociedad reinosana.

Por otro lado, ha resaltado su apuesta por las asociaciones, «siendo la participación ciudadana muy importante para nosotros, por eso hemos impulsado la creación de asociaciones como la Asociación

de Mujeres de Reinosa, la Asociación de Hostelería, el RQR, etcétera». El presidente de la federación de peñas, Jesús Andrés García Villazán, ha animado al resto de las peñas a que se unan a esta agrupación, ya que el único requisito que debe cumplir cada peña para formar parte de la federación es ser una asociación.

REINOSA

La alcaldesa recibe a los campeones de natación

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa y algunos concejales recibieron a los miembros del Club de Natación de Reinosa que han cosechado importantes triunfos esta temporada. Entregaron un detalle a los campeones de los juegos escolares: Javier Fraile, de 11 años; Francisco Martín, de 12 años; Elena González, campeona de 11 años; Moisés Arenas, subcampeón de 10 años y tercer clasificado



Reyes Mantilla con los nadadores campurrianos. / QUEIMADELOS

REINOSA

El concurso de pintura rápida se celebrará el domingo

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El Ayuntamiento de Reinosa a través de la Casa de Cultura Sánchez Díaz ha convocado el VI Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces, que se celebrará el próximo domingo, día 20 de julio, desde las 09:30 de la mañana hasta las seis de la tarde, y cuyo principal objetivo es promocionar la ciudad, atrayendo a artistas que plasmen con sus pinceles los rincones de Reinosa, ya que el tema elegido para el concurso de este año es 'Patrimonio monumental'.

La entrega de premios de este ya tradicional concurso artístico se celebrará el mismo día 20 a las 19:30 horas en la sala de exposiciones de La Casona, tras la entrega de los premios, tendrá lugar la inauguración de la exposición de los cuadros del concurso, que se prolongará hasta el 29 de julio.

Además, se ha organizado una subasta de las pinturas presentadas al concurso que se celebrará al finalizar la entrega de premios (a las 20:00 horas). Para poder pujar en la subasta sólo es necesario inscribirse en la propia Sala de Exposiciones antes de que ésta comience o bien anticipadamente, llamando al teléfono 942-75-55.61 (de 09:00 a 14:00 h.) o enviando un correo electrónico a la siguiente dirección casaculturasd.org antes del día 20 de julio, y presentarse en la Sala de Exposiciones de La Casona a las 19:30 horas del día 20 donde se darán las explicaciones oportunas y se hará entrega a los visitantes de un folleto en el que se reseran las características técnicas de las obras y su precio de partida así como un pequeño currículo de los artistas.

CATÁLOGO DE PRECIOS. Por otro lado, los visitantes a la exposición tendrán a su disposición un catálogo en el que se incluyen los precios de los cuadros por si alguna persona está interesada en comprar alguno. La Casa de Cultura Sánchez Díaz de Reinosa actuará como intermediaria entre compradores y artistas ya que aunque la subasta se realiza en un único día, durante el plazo que dure la exposición se podrían realizar ventas.